

福生市議会だより FUSSA

迎春

小田は腰を落とす。——
人の手離さない。——
國の事、政治家が國民の國
道に立候る事、六件成
ひ曉得一件の實體がわから
れなかった。

No.155

発行 福生市議会
平成18年1月25日

平成17年
第4回定例会

在日米軍基地に係る情報の早期提供を求める意見書
耐震強度の追加問題に対する適切な対応と
再発防止策の確立を求める意見書 他一件を提出

本日の特選

業して、会場を一六回
と決定しました。

▼一九三〇（廿七日）は、議会が開きて以来、初めて議長を除く全議員（二十一人）の一齊賀問議員、また市長から提出された議案及び監査が付託される。一日目を終わり

▼三日目（九日）は、一日目に引き続き二人の講員が一般質問を行ないました。

平成二七年一〇月九日　日本新聞社　社説部
告が公表され、横田基地に新たに自衛隊航空機整備司令部が設立され、第三空母護衛隊司令部と共に、横田基地の防衛や駐留兵共用を強調するとしている。
今回の在日米軍の再編に対する田口情報報道の差れば、新規報道の先駆、情報を拓き、地元住民の不安や心配を露る立てるものがあった。

統して、市長から発表された二〇一議案のうち市町村職員の公務災害補償金等組合に新たに一四議案を加入させる規約の改正案等三議案を可決、また福生市税賦課費徴収条例一整会計補正予算案一七議案と賛成一票をそれぞれの委員会に付託して三日目を終わりました。

新編和漢書

▼四月三日(一一四)は、
今更懇親の最終日で、三
日目に会員大会に付託さ
れて投票つけられた結果
一七件を可決。また、新
たに市長及び議長から選
出された委員、人事事件
及び審査等六件を可決
等して、第四回定期会を
閉会しました。

平成二七年一月七日、日本を代表する千葉県市川市の建築計画課課長が「マンション等の建築計画書を提出した結果、建築規制が建築の三割、十割しかなく、建築五箇所の地質で規制する段階のある物件が建設され、人の手と財産を奪なす重大事件にならしかねない事態となつた」。

国土交通省の関係者から「カロイ建築が全国に進出する中、当市の開拓市のお宅も営業停止に追い込まれ、東京の心臓部立つてはいけない状況がある」と、

東京及び東京都市においては、建築計画規制等の規制に対する徹底的な監視実施と真正な県分を合むためを行ひ、検査体制の見直し・強化を改めるとともに、被災住民に対する生話を継続的な精神的な取り組みをされた」と、

卷之三

主文內容

可決等された案件等	2回
一般質問	3~6回
委員会の審査	7回
行政監査会の監査会議	9回